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Piden Pintar Casas con 
Motivo de las Fiestas 

Para promover una 
campaña de limpieza de 
Inmuebles urbanos de San 
Salvador, el ConceJo ha or-' 
denado el meJoramiento 
de las zonas verdes, pla
zas. parques recreativos y 
edilicios municipales. El 
propósito es mantener pre
sentada la capital salvado
reña, durante los festejos 
patronales y Feria N a
clona! en honor del Divino 
Salvador de.l Mundo, por 
realizarse del 28 de Julio al 
10 de agosto. 

con la colaboración de los 
propietarios de los citados 
Inmuebles en el sentido de 
reparar y pintar las casas 
y edificios del sector urba
no. 

Por otro lado, dicen, el 
pueblo capitalino desea 
ver engalanada su ciudad 
capital. ya que debido a la 
pasada contienda electo
ral, han quedado numero
sas leyendas polltlcas que 
afean la presentación de ta 
ciudad. 

mente decorada y libre de 
suciedades y basuras que 
siempre perJudican la sa
lud . 

Esta actividad cuenta 
con el apoyo de las autori
dades del Ministerio del 
Interior, que en varias 
ocasiones se han manifes
tado en favor de una meJor 
limpieza y pintura de las 
casas. para beneficio del 
ornato de la ciudad. Asi
mismo, esperan contar 

Ahora que el pueblo sal
vadoreño se encamina ha
cia la búsqueda de la paz y 
la tranquil idad, es oportu
no aprovechar los festeJos 
patronales y Feria Na
cional en honor del Divino 
Salvador del Mundo, para 
realizar una buena lim
pieza de la ciudad. tratan
do de presentarla bella-

La Atcaldia por su parte, 
está redoblando esfuerzos 
a fin de que la ciudad se 
mantenga limpia y para 
que esta limpieza sea per
manente, se necesita la co
laboración de todos los ve
cinos de San Salvador, en 
el sentido de no lanzar ba
suras a la calle y depositar 
las mismas en recipientes 
adecuados, para evitar 
que tos perros y algunos 
transeúntes las dispersen 
en la vla pública, cuando 
las hurgan para ver si aún 
queda algo que sea aprove
chable. 

INCREMENTO A LAS ARTESANIAS.- El Ministerio del Interior , por 
medio de l a Dir ección de Desarrollo de la Comunidad, DIDECO, realiza 
programas de Incremento ar tesanal, que a la vez que desarrollan esa In
dustria, pr oporcionan ayuda económica a las personas de las comunida
des marginales del país. Amas de casa en plena labor en las comunidades 
Berna/ y M iranda, ambas en la zona nor-este de la capital. 

Investigar Pérdida de 
Giros Piden en Sta. Ana 

Semillas 
Certificadas 
a Agricultores 

Suficientes cantidades 
de semillas mejoradas y 
certi ficadas para los agri
cultores llene el Instituto 
Salvadoreño de Investiga
ción Agraria y Pesquera 
deiMAG . 

Preparan en Todo el País 
Festival de Música Vocal 

SANTA ANA.- Nume
rosas personas han solici
tado al Director General 
de Correos, que se realicen 
exhaustlv¡¡,s Investiga
clones en torno a extravíos 
de giros postales enviados 
en meses anteriores y que 
nunca llegaron a sus desti
natarios. "Nos hemos en
terado del valor de los gi
ros y las fechas en que se 
nos enviaron porque nues
tros hiJos que residen en 
Estados Unidos nos han 
hablado por teléfono ... ", 
dicen esas personas. 

De Texlstepeque, hace 
algunos meses se reportó 
una serie de robos que has
ta la fecha están siendo In
vestigados: lo mismo ha 
ocurrido en otras pobla
ciones del departamento, 
entre ellas, Candelaria de 
la Frontera. donde la seño
ra Al el andra Guzmán de 
Portillo. dice que su hiJo 
José Noé Portillo, le comu
nicó por teléfono que le 
habla enviado un giro por 
cien dólares desde Los An
geles. California. Estados 
Unidos, pero eso ocurrió 
hace varios meses y hasta 
ahora no lo ha recibido. 

Recuerdan que la Asam
blea Legislativa ha sugeri
do la formación de una co
misión Investigadora de 

este problema y esperan 
que esto se haga una reali
dad para deducir respon
sabilidades. 

SANTA ANA.- Bastan
te adelantados se encuen
tran los trabaJos de cons
trucción del puente de bó
veda sobre la quebrada 
"El Capulin". fina l Aveni
da " 15 de Septiembre", y 
el cual dará fácil acceso a 
la Colonia Guadalupe y o
tros sectores de sus alrede
dores. La obra tendrá un 
costo de ciento cinco mil 
trescientos setenta y cinco 
colones de tos cuales la 
municipalidad ha aporta
do sesenta y un mil cuatro
cientos catorce colones y 
el resto ha sido recolecta
do por la comunidad. 

La alcaldía aportó tres 
mil trescientos treinta ccr
lones para que sean finali
zados los trabajos de repa
ración de la Casa de la Cul
tura. 

SANTA ANA. - Ciento 
veinticuatro mil quinien
tos noventa y ocho colones 
con cincuenta y cuatro 
centavos ( Q; 124 .598 .54), 
costó el puente que la mu
nicipalidad mandó a cons
truir sobre la barranca 
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En el caso del maíz hay 
semUias certificadas de 
M3B, una variedad resis
tente a la sequía. por lo 
que tiene gran rendimien
to en la zona norte del país . 

También hay semillas 
certificadas y mejoradas 
de arroz, sorgo, frijol. 
café, ajonjolí. cacahuete, 
gandul. yuca, de especies 
forestales, de tomate, pe
pino. sandía y para la pro
ducción de plantas frutales 
y cepas de musáceas. 

El ISIAP tiene las semi
llas a disposición de los a
gricultores en sus bodegas 
de San Andrés. La Liber
tad, donde anteriormente 
funcionó el Centro Na
cional de Tecnología Agro
pecuaria . 

En lo que concierne al 
rubro ganadero, técnicos 
de esa lnslltuclón han dado 
a conocer que se ha esta
blecido un "Jardín de pas
tos". para seleccionar se
millas y crear pastizales. 
buscando meJorar la nutri
ción del ganado. Estos jar
dines se están Implemen
tando en forma rápida en 
las áreas demostrativas. 

Citando la frase "Pueblo 
que canta no es malo", el 
maestro Ion Cublcec Infor
ma sobre la próxima reali
zación del Festival de Mú
sica Vocal, Concurso de 
Coros Escolares, Universi
tarios Particulares en todo 
el país, del 13 al 27 de no
viembre. 

Este festival es auspi
ciado por los ministerios 
de Educación y de Rela
ciones Exteriores. Institu
to Cultural El Salvador-Is
rael. Instituto Cultural El 
Salvador-Rumania y el 
Instituto Salvadoreño de 
Turismo, pero patrocinado 
po r la Casa Goldt ree 
Llebes y la Exportadora 

Continúan 
Construcción 
de Autopista 
Coma lapa 

Después de varios días 
de estar Interrumpidos los 
trabajos de construcción 
del tramo de la autopista a 
Comalapa, entre la carre
tera a Los P lanes de Ren
deros y la 49' Ave . Sur. O
bras Públicas los reinició 
con maquinaria pesada. 

Los trabajos fueron Inte
r rumpidos debido a los fre
cuentes chubascos que no 
permitían el avance de las 
obras y hablan pérdidas de 
horas-trabajo y dinero. 
Hoy la maquinaria está 
concentrada en el cruce de 
la calle al Reparto San Pa
tricio, donde ya están colo
cadas dos bóvedas metáli
cas. 

Personas que residen en 

~~~~-!~~~~~~~!~~~~;~ colonias Inmediatas a la ~ autopista en construcción . 
sugieren que no se permita 
la construcción de tugurios 
a la orilla de la autopista. 
De permitirse dichas cons
trucciones. dicen. estarán 
poniendo en peligro la vida 

_ t.' de los automovilistas y la 
•• , .• • cd' : :-- ;., ---'~ de ellos mismos. cuando 
~ •. ~- w .. / - :: · :: ::f~.;", .., · crucen por la pavimenta-
.;· . , ,...,~-.""._:... ..... da . Sugieren tomar medl

- ' · -. !>'··· '}'11'1~-:";1~ ..• :~ das debido a que en la ac· -' r~l'-_:;, ... ~-.. \ tualldad ya son varias las • . . . ·. , ·· ~~ ...- .· ·i4 ramillas de bajos recursos 
_.. · _ .)! ,- •. ; ·: .. "-·;- ~$·~~~~.{~ que poco a poco están 

"'~-.. ~~!=: ·. . r - • ·~ # 1-'•~?~A>'. construyendo champas a 
~ • ' . "' • • "' - . orilla de la calle a la colo-

EDIFICIO DE POLICIA MUNICIPAL. - rCo}utepeque!. El_senor Dame/ nla San Cristóbal y des-
Velasco. (papel en la mano!, alcalde de esta cwdad. Y el senor Morls Ed- pués segu irá la autopista a 
mundo Beltrán Rosales (derec/la ). Gobernador. observan el edifiCIO que comalapa, si no se toman 
ha sido construido para la Pollcla Municipal. La obra será maugurad;¡ en medidas para ev1tar los 
breve. según Informan. Jo mismo que el adoqulnamiento en su totalidad asentamientos de ramillas 
del Cerro de las Pavas. en esa zona. 

Llebes. 
Lo anterior fue Informa

do por miembros del Comi
té Ejecutivo de dicho Fes
tival, Integrado por su DI
rector EJecutivo: Alvaro 
Menéndez Leal; Director y 
Coordinador General, Ion 
Cublcec: Relaciones Públi
cas, Issa Rodríguez y los 
colaboradores José Santa
maria. Marco Antonio Re
velo C. , Amado Vega Chin
chilla y German Cáceres, 
durante una conferencia 
con periodistas celebrada 
en la biblioteca del Minis
terio de Relaciones Exte
riores. 

El maestro Ion Cublcec 
se quejó de que en los pro
gramas de estudio de Pri
maria ya no existe la edu
cación musical. como ma
teria obligatoria . 

En cuanto al Festival , a
gradecieron y felicitaron a 
la vez a la firma que patro
cinará el evento, sobre 
todo en estos momentos 
muy di licUes. 

Por su parte, el escritor 
Alvaro Menéndez Leal dijo 
que éste será uno de los 
eventos culturales más lm- · 
portantes en nuestro 'país. 
desde que se reinauguró el 
Teatro Nacional. 

Información de los distin
tos departamentos, desde 
La Unión hasta Chalate
nango y Santa Ana, por lo 
que consideran los miem
bros del Comité EJecutivo 
que será un verdadero éxl
to pues ya se nota el entu
siasmo en todos los nive-
les . · 

Slnembargo, dejaron 
ver que para asegurar una 
masiva participación, aun
que ellos buscarán no solo 
cantidad, sino más que 
todo calidad, los colabora
dores del Comité se con
vertirán en verdaderos 
"activistas" pues andarán 
de pueblo en pueblo, de ba
rrio en barrio, colonia en 
colonia, institución en Ins
titución, etc. para motivar 
a los participantes y pro
porcionar la información 
que les pidan. 

El concurso queda abier
to. dijo Alvaro, a coros es
colares. universitarios y 
particulares, de Institu
ciones autónomas, semi 
autónomas y del comercio 
y la Industria. Los coros 
pueden ser: a Cappella o 
con acompañamiento de 
plano o de instrumentos 
autóctonos. Los coros 
pueden ser a tres o cuatro 
voces Iguales o mixtas. 

La solicitud de inscrip
ción deberá llegar a más 
tardar el 1 de noviembre, l!. 
nombre del Coordinador 

Participarán en el Festi
val coros de unlv.erslda
des, colegios, Institutos 
tecnológicos , empresas 
privadas. gobierno, ban
cos. colonias. etc. Ya están - Favor pase a la página 38. 
recibiendo solicitudes de 

Traspasa-n Edificios a 
Adiudicatarios de iiVU 

Todos los apartamentos 
y áreas de uso común de 
los edificios multifami
lia res de los centros urba
nos del IVU. serán traspa
sados a los actuales adju
dicatarios mediante la 
aplicación de la Ley de 
Propiedad Inmobili aria 
por Pisos y Apartamentos. 

Se Inform a a EL 
DIARIO DE HOY que el 
traspaso se hará de confor
midad a la Ley sobre Con
tratos de dicho Instituto. 

De esta manera. se dijo. 
los adjudicatarios, ade
más de su vivienda. ten
drán derecho como comu
neros sobre el terreno don
de están construidos sus 
condominios y sobre todo 
lo que sea de uso común 
del edificio o necesario 

para su existencia, tales 
como pasajes peatonales. 
pasillos, terrazas. jardines 
y sitios de recreación. 

Los adjudicatarios. ln
!orma' el IVU. a través de 
la aplicación de la Ley. po
drán organizarse para ad
ministrar, conservar y 
mejorar las condiciones de, 
sus centros urbanos . Los 
adjudicatarios debida
mente organizados en 
asamblea. tendrán la obli
gación de discutir y anali
zar los problemas y necesi
dades de la comunidad, 
para unificar criterios y 
esfuerzos. tendientes a 
mantener en buena forma 
\as condiciones fislcas de 
sus lnmuébles y demás 
Instalaciones. 


